

# Inhalt

	<b>Editorial Aktuelles</b>		<b>354</b>
SUSANNE HAAG, MICHAEL P. NOBIS, BERTIL O. KRÜSI	<b>Profitieren invasive Neophyten von Flussrevitalisierungen?</b> Untersuchungen an 16 Flüssen der Schweiz	<b>Do Invasive Neophytes Profit from River Restoration Programmes?</b> Investigations along rivers in Switzerland	<b>357</b>
ANTJE LORENZ, SABINE TISCHEW, SUSANNE OSTERLOH, BIRGIT FELINKS	<b>Konzept für maßnahmenbegleitende naturschutzfachliche Erfolgskontrollen in großen Projektgebieten</b> Am Beispiel des Managements von FFH-Lebensraumtypen auf dem ehemaligen Truppenübungsplatz Oranienbaumer Heide	<b>Evaluation of Management Schemes in Large-scale Restoration Projects</b> The example of Natura-2000 habitats on a former military training area in the Oranienbaumer Heide	<b>365</b>
ANDREAS TESCH, UWE HANDKE	<b>Von der Heide zum Acker – und zurück?</b> Begleituntersuchungen zu einer Heideentwicklung als Kompensations- maßnahme	<b>From Heathland to Arable Field – and Back?</b> Accompanying investigations on the development of heathland as compensation measure	<b>373</b>
	<b>Termine</b>	<b>Dates</b>	<b>381</b>
VERENA MARGGRAFF, HANS-GEORG SCHWARZ- VON RAUMER	<b>Kurz berichtet</b> Energetische Nutzung von Biomasse- Reststoffen – Aktivierung und Steuerung durch die Landschaftsplanung	<b>Short Items</b> Energetic use of biomass residues – activation and control via landscape planning	<b>382</b>